
Cada generación egresada de los cursos de Maestría, además de guardar raíz afectiva, lleva una inquietud uniforme, una de las cuales se dá a conocer en esta nota.

Every generation graduated from the Master Courses has a sentimental link and also acquires a uniform restlessness. One of these generations is shown in this note.

Chaque génération qui sort des cours de maîtrise en plus de garder un lien affectif, acquiert une inquiétude uniforme. On y présente une de ces générations.

palabras vertidas
por el aspirante
josé antonio padilla longoria
con motivo de la
conclusión de cursos
de 1971-72

Resulta propicia esta ocasión para reflexionar sobre la trascendencia que tiene EL ACTO, ya que representa la culminación de un conjunto de esfuerzos de todas las personas que contribuyeron, en muy diversas formas, para alcanzar las metas que se proyectaron.

Se puede afirmar que la política establecida dentro del sistema educativo nacional para fomentar la preparación de un acervo humano más calificado en diversas especialidades, se apega al marco general de desarrollo social de México. Es por esto, que al egresar una

generación más de graduados en Ciencias Administrativas, se pretende contribuir a la consecución de los diversos fines de bienestar social trazados por el actual régimen.

El personal altamente capacitado en la disciplina administrativa, cuya esencia filosófica se resume en la eficiencia, está preparado para imprimir a las diversas fases del proceso económico nacional, la característica de alto rendimiento que éste requiere, para hacer llegar en forma más expedita los beneficios del crecimiento económico.

Es así que los graduados en Administración, podemos y debemos colaborar en el movimiento renovador de eficacia que ha sido instrumentado dentro del aparato gubernamental mexicano a través de la Reforma Administrativa, que representa la tesis gubernamental más importante del Señor Presidente de la República. . .

No es posible olvidar en ningún momento los diversos sectores de actividad que integran la dinámica del país. Por esto, no se debe limitar la acción de la eficacia administrativa a la esfera gubernamental. Es necesario hacer que ésta se incorpore a los diversos sectores de la producción para acelerar el proceso de generación de riqueza, el cual, como se ha delineado en repetidas ocasiones, debe ser acorde a un proceso armónico y equilibrado de desarrollo.

Es necesario hacer mención de todos aquellos factores que han hecho posible que en estos momentos presenciemos la salida de un grupo de postgraduados en Administración a la vida de realizaciones: En justicia, nos co-

rresponde agradecer en todo lo que vale, el apoyo que la Secretaría de Educación Pública, a través del Instituto Politécnico Nacional ha brindado a este tipo de actividades académicas. Por ser el Politécnico Nacional una institución de raigambre profundamente popular, la respuesta natural de todos nosotros, los que salimos de sus aulas, debe consistir en poner lo mejor de nuestro entusiasmo, en cada momento de la lucha diaria, para corresponder al gran esfuerzo nacional que realiza para preparar a la juventud en campos de alto nivel tecnológico y administrativo.

En lo que se refiere propiamente a la actividad de la Sección de Graduados en Administración, es necesario hacer un amplio reconocimiento al Cuerpo Docente y Administrativo que en todo momento ha coadyuvado a la marcha de las actividades. Así mismo, es digna de elogio, la decidida colaboración y apoyo de las altas autoridades de la Escuela Superior de Comercio y Administración.

Deseo agradecer, la alta distinción que hemos tenido, al contar con la asistencia del Señor Secretario de Educación a este acto, así como a las diversas autoridades educativas que, con su presencia, le han dado realce y formalidad al mismo.

Por último, quisiera agradecer de manera muy particular a todas aquellas personas, que en forma directa o indirecta, aportaron su colaboración para llevar a cabo todas las actividades que fueron organizadas con motivo de la terminación de los cursos de graduados 1971-72.

Muchas gracias.

